

「夏季休業に入ります」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、本校では1学期の終業式を終え、明日から夏季休業に入ります。今回は前回以降、特別編成時間割での生徒達の様子や、終業式など学校の活動について、その一部をお伝えします。

【生徒達も同様に研修】

7月9日(火)の午後、各部活動の代表が緑創館に集合。保健委員が進行し、先日職員にもご指導いただいた伊丹市の消防署の皆様から心肺蘇生法を教わりました。市内での救急搬送の現状等を確認し、グループ実習へ。実際に声を出し、体を動かして…体験による気づきを大切にしてください！



【ディベートを全員で】

16日(火)の午前中に2年生が緑創館の1・2階全体を使って行いました。前半は各クラスで、後半はクラス対抗へと形を変えながら進められています。後半では、予め与えられたテーマで、肯定・否定の議論を行い、ジャッジに歓声が上がります。とても貴重な経験ですし、必要な力ですね！



【進路について考える】

写真は17日(水)に1年生が参加した進路説明会の様子です。全体会の後、各教室で分野別にお話を伺いました。前日の16日には、3年生が別会場で進路ガイダンスに参加しています。与えられていることに満足せず自分に合った情報を自ら選んでくださいね！…決めるのは、自分ですから。



【生徒会役員と終業式】

19日(金)の午前に行われた式に続き、17日の立会演説会後に承認された生徒会新執行部員の認証式がありました。これまで協力してくれた皆さん、お疲れ様！新たな皆さん、どうぞよろしく！



立会演説会



生徒会認証式

その後、今夏の部活動での全国及び近畿大会の壮行会や国・県の事業を活用し海外へ留学する皆さんの紹介などがありました。全学年の皆さんが、それぞれの場で、意義のある、そして成長につながる時間を過ごしてもらいたい…と願っていますし応援しています。



報告会・壮行会



海外へ留学

皆様のご協力により、1学期を終えることができました。夏季休業中の取組や2学期に向け、引き続きどうぞよろしくようお願い申し上げます。(校長 黒河内雅典)